

## **El Ayuntamiento de la Vila pone en funcionamiento los contenedores soterrados de la calle Juan Tonda Aragónés**

Los nuevos contenedores mejoran la estética del vial y presentan una mayor amplitud, robustez y facilidad de carga a los operarios de limpieza urbana

El Ayuntamiento de la Vila, a través de su concejalía de Limpieza Urbana, ha puesto en funcionamiento los nuevos contenedores soterrados de la calle Juan Tonda Aragónés. Estos nuevos contenedores se suman a las actuaciones que desde el departamento se están llevando a cabo en otras zonas de la Vila Joiosa para sustituir y renovar los puntos de depósito de basura en el municipio. Los nuevos contenedores están fabricados a partir de acero inoxidable, lo que proporciona a los dispositivos una importante solidez y resistencia frente a las inclemencias del tiempo, así como una estética moderna y agradable. Además, se trata de unos contenedores de mayor amplitud que conllevan una mejor optimización del espacio de la isla “permitiendo a la ciudadanía el depósito de residuos sólidos con mayor facilidad”, explica la edil de Limpieza Urbana, Marta Sellés. La instalación de este tipo de contenedores “evita la propagación de malos olores y la rotura de las bolsas, con el consiguiente esparcimiento de residuos en la vía pública que esto supone”, asegura la edil de Limpieza Urbana. Un problema “bastante frecuente”, dice la edil, que se suele dar en contenedores de carga tradicional y soterrados de boca estrecha. **Acondicionamiento de otras zonas del municipio** En este sentido, y con intención de mejorar la salubridad pública, el departamento de Limpieza Urbana tiene previstas futuras actuaciones para sustituir los actuales contenedores soterrados de bocha estrecha de la Plaza de la Comunidad, Calle Colón con intersección de Tr<sup>a</sup> Colón, calle Alicante, y calle Jaime I, por los nuevos modelos más amplios y más estéticos, que mejoren las condiciones de estas calles y que faciliten las labores de carga a los operarios de Limpieza Urbana. Los trabajos de sustitución, además de mejorar la estética de la zona, darán solución a los frecuentes problemas y averías que suelen presentar estos puntos de depósito dado su avanzado estado de deterioro por su frecuente uso. Estas actuaciones “se realizarán de forma progresiva a lo largo del año”, y

permitirán devolver “el correcto funcionamiento a estos puntos de recogida de basura”, dice Sellés. La concejala asegura que “desde el Ayuntamiento se está trabajando constantemente para mantener y preservar la limpieza del municipio”, y recuerda la necesidad de realizar el depósito de basuras en los lugares indicados para ello, “siempre dentro del horario establecido”.

**Noticia publicada el** 05 de Abril de 2022

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Escena Urbana.

